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Mein geliebtes Volk:  

IHR SEID MEIN VOLK, ZU DEM MEIN VATER MICH GESANDT HAT...  
IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH LIEBE UND DAS ICH MEINER MUTTER VERERBT 

HABE... 

Ich bin immer noch gleichzeitig König und Bettler. Durch Meine Liebe suche ich weiterhin 
Seelen, ich will, dass alle gerettet werden und die Wahrheit erkennen (1 Tim 2,4). Und so soll 
Mein Volk, gereinigt von allem Bösen und aller Torheit, das Licht inmitten der Dunkelheit 
der Welt sein.  

Meine Kinder, wie sehr ich euch gerufen habe! Zu diesem Zeitpunkt, mit größerer Vehe-
menz, angesichts der kurz bevorstehenden Ereignisse. Die Weisen der Welt rufen Meine 
Kinder dazu auf, Mir nicht zu gehorchen, nicht mehr zu glauben und weiter zu leben, ohne 
die Wirklichkeit um sie herum zu betrachten, die sich sehr von dem unterscheidet, was die 
Menschheit sieht. 

Der Mensch stützt seine Weisheit auf das, was weit von dem entfernt ist, was wahre 
Weisheit ist, daher müssen Meine Kinder aus der Nacht heraustreten, in der sie leben und 
Mein Licht in der Betrachtung Meiner Liebe finden, nur so finden sie die Wahrheit. 

Meine Kinder kennen sich selbst nicht und halten sich daher für nicht in der Lage, in diesem 
Augenblick zu Mir aufzusteigen, in dem das Böse, das sie nicht sehen, sie ständig zu Fall 
bringt und sie im Fallen nicht mit den Augen der Seele sehen, was das Böse wirklich ist. 

DER TEUFEL IST KEINE ALLEGORIE, IST KEINE GESCHICHTE, NICHT 
MYTHOLOGISCH, ER IST DIE REALITÄT, DIE EUCH UMGIBT, DIE REALITÄT, 

DEREN ZIEL ES IST, EUCH INS EWIGE FEUER ZU BRINGEN, WO IHR WEIT WEG 
VON MIR SEID. 

Wer wagt zu widersprechen? 

Zu viele Kinder widersprechen Mir... Genau, wenn Ich euch dazu aufrufe, euer Inneres zu 
prüfen und mit Klarheit diesen Geist zu sehen, der in die Menschheit eindringt, auf der 
Suche nach einer Homogenität, die Meine Wahrheit, Meine Existenz, Meine Hingabe 
leugnen, um für alles den Weg zu ebnen, was der Antichrist als Ziel markiert hat, um Meine 
Kinder zu besitzen. 

DER MENSCH BEFINDET SICH IN EINEM EGOISTISCHEN ZUSTAND, OHNE 
TIEFER ZU SCHAUEN ALS DER EGOISMUS, WORAUS ER NUR HERAUSKOMMEN 

WIRD, WENN ER ERKENNT, DASS ER ALLEIN NICHTS IST UND MICH MIT DEMUT 
RUFT, DAMIT MEIN HEILIGER GEIST ALLES IM MENSCHEN SEI. 

Mein geliebtes Volk: in welchem Teil der Heiligen Schrift widerrufe ich, was ich Meinen 
Kindern über ihr Leben, ihr Handeln erklärt habe, wenn Unsere Dreifaltigkeit die Ewige 
Gegenwart ist und wir Unser Volk nicht ohne Hilfe lasen? 

Kinder: 



SEID NICHT NAHRUNG FÜR DAS BÖSE: WENN EIN MENSCH ENTGEGEN DER 
GEBOTE HANDELT UND ENTGEGEN DER SELIGPREISUNGEN, HABEN DIESE 

HANDLUNGEN FOLGENDES ERGEBNIS: DIE SÜNDE. UND DIE SÜNDE IST 
NAHRUNG FÜR DEN TEUFEL. 

Geliebte Kinder: 

DER TEUFEL FINDET DIESE NAHRUNG, DIE DURCH HANDLUNGEN ERZEUGT 
WIRD, DIE DEM GESETZ GOTTES WIDERSPRECHEN, UM ZU WACHSEN UND 
DIEJENIGEN ZU VERUNGLIMPFEN, DIE SICH DEM BOSEN ZUR VERFÜGUNG 
GESTELLT HABEN.  Aus diesem Grund rufe ich euch immer wieder dazu auf, im 
Sakrament der Versöhnung zu Mir kommen und Mich in der heiligen Eucharistie zu 
empfangen, damit ihr nicht weiterhin dazu beitragt, dass das Böse anwächst. 

Eine Ordnung wurde von Meinem Vater in der Schöpfung festgelegt. Ich stellt diese 
Ordnung wieder her, damit ihr innerhalb dieser Ordnung bleibt und euch nicht vom Willen 
Gottes entfernt.  

In diesem Augenblick stumpft der Mensch Ipsum >Factum diese Göttliche Ordnung ab und 
macht sie zu einer Modeerscheinung in seiner Hand. Das Geschenk des Lebens wird durch 
den Menschen manipuliert, und ohne Bewusstsein verkürzt er das Leben eines anderen 
Bruders, ohne Reue, sondern als ein wahnhafter Gegenstand in der Hand des Teufels.  

DER MENSCH HAT DIESE GÖTTLICHE ORDNUNG ZERSTÖRT, WODURCH EIN 
GROSSES CHAOS ENTSTANDEN IST, DAS ZUR LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT 
FÜHRT, DAMIT DIE GÖTTLICHE ORDNUNG ERNEUT WIEDERHERGESTELLT 
WIRD.   

Daher werde ich ein um das andere Mal gekreuzigt, Meine Passion lebt weiter, Ich trenne 
Mich nicht von Meinen Kindern, im Gegenteil, was für ein Gott wäre ich sonst? 

Ich rufe Mein Volk auf, sich bewusst zu werden, wie es handelt, damit alles die göttliche 
Ordnung wiederherstellt.  

Sie in meinem Volk, liebe Kinder, die beten und die Praxis des Gebets ausüben und für ihre 
Nächsten eintreten, sind Leuchttürme, die ich sehe und durch die ich euch ständig 
beobachte. Meine Mutter hat euch nicht verlassen, noch wird sie euch verlassen, bis Ihr 
unbeflecktes Herz über das Böse triumphiert und das Gute auf der gesamten Erde herrscht. 

Meine Kinder: 

IHR HABT VERÄNDERT, WAS ICH EUCH ÜBERLIEFERT HABE UND DURCH DIESE 
VERFORMUNG HABT IHR ZUGESTIMMT, EUCH DEM KÖRPERLICHEN UND 

VERGÄNGLICHEN ZU UNTERWERFEN; IHR WOLLT NICHT IM GEISTE WACHSEN, 
IHR MISSACHTET DAS WISSEN ANGESICHTS DES GERINGEN STREBENS NACH 

VERSTÄNDNIS... 

Geliebte Kinder, schaut nach oben schauen, missachtet nicht die Zeichen, bleibt 
aufmerksam für den Himmel ...  

Es kommt etwas, das die Menschheit schaudern lässt. 

Schlaft nicht weiter, denn diejenigen, die dem Antichristen den Weg bereiten, werden Mich 
wieder treffen, Ich werde nach dem verlorenen Sohn suchen, nach dem verlorenen Schaf 
nach dem, der Mich nicht kennt, damit er mich kennenlernt, nach dem, der mich verachtet 
und Buße tut, ICH BIN DIE WAHRE LIEBE. 

Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, für die Länder zu beten, die durch das Wasser 
leiden werden, was beispielslos zunehmen wird.  

Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, für Italien zu beten, es wird leiden, klagen und 
weinen.  



Die Hand des Menschen sinnt auf Rache. In Rom wird Meine Kirche starke Erschütterung 
erleiden.  

Mein geliebtes Volk, betet für Deutschland, es wird gegeißelt werden. 

Vertieft euch in Meinen Weg, auf dem ihr nicht irregeführt werden könnt... 

LERNT MICH KENNEN, DAMIT IHR DAS WISSEN ERWERBT, DAS EUCH MIR 
NÄHER BRINGT, DAMIT IHR DIE KRAFT FINDET, UM MIR NAHE ZU BLEIBEN, 

WENN NUR ICH EUCH IN EINER EINZIGEN HERDE ZUSAMMENHALTE:  

ALS EINZIGER HIRTE DER SEELEN, KÖNIG DER KÖNIGE 
UND HERR DER HERREN. 

Mein Volk, ich komme zu euch, damit ihr nicht verlorengeht, seid Einheit, nicht ein einziger 
Riss darf in Meinem Volk bestehen. Meine Liebe herrscht in mir, und kein Wind vertreibt sie.  

MEIN KREUZ DER HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT WIRD TRIUMPHIEREN UND 
DAS BÖSE ZERSCHMETTERN UND "MEIN VOLK IST IN MIR UND ICH BIN IN 

MEINEM VOLK" (Jer 31:33). 

Ich segne euch.  

EUER JESUS  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

 KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern:  

Unser geliebter Herr Jesus Christus hat uns aufgefordert, um die geringste Spur von 
Unwissenheit bei seinen Kindern zu vertreiben, und erklärt mit großer Feierlichkeit, wie 
seine Liebe eine ständige Gabe für jeden von uns ist, er ruft dazu auf, zu dieser 
Wiedervereinigung des Menschen mit seinem Schöpfer zu kommen. 

Alles besitzt eine Ordnung, wir sehen es im Universum, in der Natur, im Leben, in allem...  

Diese Ordnung, sagt Christus uns, wurde durch das Handeln des Menschen unterbrochen, 
und Christus ruft uns dringend dazu auf, uns dessen bewusst zu werden, damit jeder dieses 
Sandkorn wird, das gemeinsam mit anderen den Strand als Ganzes bildet. 

Als Mitglieder des mystischen Leibes ruft er uns auf, ständig Suchende nach Weisheit zu 
sein und die Gabe des Heiligen Geistes zu erbitten; und er sagt uns, um Weisheit zu 
erwerben, müssen wir unseren Teil des Wissens einsetzen, nicht das, das jedem gefällt, 
sondern des Wissens, das uns immer mehr dazu bringt, mehr geistig als weltlich zu sein. 
Denn so nähren wir nicht das Böse mit Handlungen, die dieses spirituelle Chaos 
verursachen, das den Menschen vollkommen von der Göttlichen Herde entfernt. 

Brüder, in diesem Moment, der so schwierig für die Menschheit im Allgemeinen ist, wo wir 
den Tod von Menschen erleiden, die "eine sogenannte Behinderung" besitzen oder gnaden-
los abgeschlachtet werden, wie kann es da einen Menschen geben, der sagt, dass es kein 
Chaos gibt? 

Wir müssen Menschen sein, die Christus und die Gottesmutter ständig um Göttliche Hilfe 
bitten, um aufrecht zu bleiben. Und dafür bitten wir um das Bewusstsein von der Größe der 
Kinder Gottes und einer Gottesmutter, die für jeden von uns ohne Unterschied Fürbitte hält. 

Werden wir uns der Notwendigkeit bewusst, uns in die Erkenntnis der göttlichen Liebe zu 
vertiefen, um IHN im Geist und in der Wahrheit lieben. Amen. 


